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Na última edição da Revista E.F., no material relativo às atividades realizadas pela passagem do 
Dia do Pro�ssional de Educação Física (página 9, eventos de Santa Catarina), onde está escrito “diretor-
técnico da Liga Sul-Brasileira de TaeKwondo, Mestre Daniel Melo”, o correto é “presidente da Liga 
Sul-Brasileira de TaeKwondo, MESTRE LENOIR DE OLIVEIRA”.

Errata

Com o tema “Boas Práticas na Educação Física Escolar”, o
II Simpósio Esporte na Escola foi realizado nos dias 16 e 17 de 
novembro, no Centro Universitário de Belo Horizonte (UNI-BH). 
O encontro – promovido pela Secretaria de Estado da Educação, 
CREF6/MG, UFMG e UNI-BH – apresentou cerca de 150 trabalhos 
de todas as Superintendências Regionais de Ensino (SREs) de 
Minas Gerais e contou com palestras proferidas por renomados 
Pro�ssionais da Educação Física brasileira e internacional.

Para o presidente do Simpósio, Rui Proença Garcia, da Uni-
versidade do Porto (Portugal), o balanço do evento foi muito 
positivo. “A qualidade dos trabalhos merece ser destacada, em 
que pese o pouco tempo que os professores tiveram para pre-
pará-los”, ressalta. 

De acordo com o Prof. Claudio Augusto Boschi, presidente 
do CREF6/MG, o evento teve uma linha muito clara, que foi a 
de privilegiar aqueles que produzem a Educação Física Escolar. 
Boschi destacou ainda a parceria feita com a Secretaria de Esta-
do da Educação, cuja infraestrutura possibilitou a participação 
de todas as 46 SREs.

Valorização dos professores

Segundo a analista da Secretaria de Estado da Educação, 
Celina Gontijo, um evento como este é fundamental para a Edu-
cação Física, já que a área está carente de incentivo no estado. 

II Simpósio Esporte na Escola em MG
Boas Práticas na Educação Física Escolar

“Seguramente, o Simpósio vai estimular e valorizar os profes-
sores das escolas públicas de Minas Gerais e será um ponto de 
partida para o crescimento da Educação Física no estado”, diz.

Outro participante, o secretário adjunto municipal de 
Esportes, Fernando Blaser, afirmou que o evento tem tudo 
a ver com a política da Prefeitura de Belo Horizonte. “A Pre-
feitura é um dos maiores empregadores de Profissionais 
de Educação Física – quase 425 – e este evento representa 
uma oportunidade de entrosamento entre os grupos, apon-
tando novas ideias e discussões, o que leva ao progresso do 
profissional”, destacou. 

Para o deputado estadual João Leite, “só a Educação Física 
pode tornar a escola mais atrativa, mais prazerosa e dar às pes-
soas a possibilidade futura de uma saúde melhor”.

Outro palestrante do evento, o diretor da Escola de Edu-
cação Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional da UFMG, Prof. 
Emerson Silami Garcia, ressaltou que os trabalhos serão apre-
sentados em outras cidades, nas sedes das delegacias regio-
nais, de forma que os conhecimentos sejam disseminados por 
todo o Estado.




